



“Hay una base de hermandad...Lo que ha unido a nuestros pueblos no lo desata nadie”: Creel



Santiago Creel Miranda asiste junto con una misión empresarial mexicana a Madrid, España

El Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, participó en la ciudad de Madrid en el Foro Empresarial “México y España una apuesta empresarial de futuro”, donde expuso la importancia de la relación histórica entre estas dos naciones.

El diputado presidente asistió este lunes, invitado por la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), organización homóloga al Consejo Coordinador Empresarial (CCE), pues ambos agrupan a las principales asociaciones y cámaras industriales y de comercio y servicio de sus respectivos países.

Desde la óptica de la CEOE, la misión mexicana que visita España constituye una oportunidad histórica para analizar de primera mano la realidad económica y empresarial de México, así como supone el mejor de los escenarios para identificar oportunidades de inversión para las empresas españolas.

Entre sus actividades, el Diputado Santiago Creel Miranda sostuvo reuniones



con el presidente de la CEOE, Antonio Garamendi; con el Ministro de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación del Reino de España, José Manuel Albares Bueno; entre otros.

Asisten al encuentro el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Cervantes Díaz, así como los liderazgos de Consejo Empresarial de Comercio Exterior, (COMCE); la Confederación Nacional de Cámara Industriales, (CONCAMIN); la Confederación Patronal de la República Mexicana, (COPARMEX); y la Asociación de Bancos de México (ABM).

La delegación empresarial mexicana llevará a cabo reuniones con instituciones españolas (públicas/privadas) y empresas, en donde tienen programado tratar temas relacionados con el comercio, industria, nuevas tecnologías, obras públicas, turismo, logística y distribución, entre otros.

<https://www.homoespacios.com/diputados-federales>